

IM RAMPENLICHT

# Black is beautiful: Rahmen für Ramen

Mit ihrem Pop-Up-Restaurant in der „BALE“ in der Innsbrucker Bachlechnerstraße haben sich Lucie und Julian einen Traum erfüllt: „Wir wollen unseren Gästen einzigartige Geschmackserlebnisse – inspiriert von der japanischen Küche, aber mit regionalen Zutaten und kreativer Zubereitung – bieten“, schildert das junge Duo.

Und dafür braucht es natürlich auch den passenden Rahmen: Statt dem nüchternen Ambiente einer ehemaligen Bäckereifiliale erwartet die Besucher nun ein grauschwarzer Genusstempel.

## Schwarze Würze

Architektin Teresa Stillebacher brachte die jungen Ramen-Enthusiasten auf die Idee, die Räume in einem dunklen Ton zu gestalten und hatte mit ADLER auch gleich den Kontakt zum passenden Experten parat. Die Tiroler Lackfabrik stellte für das Projekt gerne **Aviva Home-Color** im Farnton RAL 7021 Schwarzgrau und Möbel- und Parkett Holzlack für die Tische zur Verfügung. So können die Gäste nun in einzigartiger und gemütlicher Atmosphäre köstliches Essen genießen!

### Fakten

#### Auftraggeber

Luju's Ramen  
[https://www.instagram.com/lujus\\_ramen](https://www.instagram.com/lujus_ramen)

#### Planung

Teresa Stillebacher  
<http://www.teresastillebacher.eu/>

### Verwendete Produkte

#### Produkte



**Aviva Home-Color**

## Bildergalerie

